

José Antonio Carrillo y *el Club Athleo*

La historia del *Club Athleo* comenzó el 25 de abril de 1981, cuando un grupo de jóvenes deportistas hicieron realidad un sueño especialmente acariciado por Carrillo, y lo hicieron en un momento en que era muy raro practicar otro deporte que no fuera el fútbol. La trayectoria seguida lo ha encumbrado a la categoría de club ejemplar y a ser referente en el atletismo nacional. Ha participado con excelentes resultados en los Juegos Olímpicos de Atlanta 96, Atenas 2004 y Pekín 2006 y en las competiciones nacionales e internacionales de élite. Su palmarés tiene una contundencia aplastante.

Un club que se lo debe casi todo a **José Antonio Carrillo** como presidente, como entrenador y como amigo. Carrillo es una persona sencilla y cercana pero con ideas muy claras que puede sentirse especialmente feliz por haber conseguido buena parte de lo que deseaba y por ver, día a día, hasta dónde llegan sus pupilos.

El resultado es un elenco de marchadores en el que brillan los nombres de Juan Manuel Molina, Benjamín Sánchez o Miguel Ángel López, además de promesas como Amanda Cano o Manuel Bermúdez y otros muchos. Entre todos han tejido un presente muy prometedor con un proyecto de futuro plenamente consolidado.